

**LINEAMIENTOS DEL COMPATRIOTA DIOSDADO CABELLO RONDÓN, PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV, HÉROE DEL 4F Y DEFENSOR DE LA PATRIA DE QUIEN SEA, COMO SEA Y DONDE SEA, DURANTE SU EXPOSICIÓN EN LA ASAMBLEA NACIONAL POR CONMEMORARSE EL 23 DE FEBRERO LOS 4 AÑOS DE LA BATALLA DE LOS PUENTES. CON EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO EN UNIDAD DEL PUEBLO SEGUIREMOS VENCENDO**



*"El resultado no podía ser otro: Venció la Patria, vencieron los patriotas, nuestro suelo patrio se mantuvo sin la mácula del pie invasor. Quienes se reunieron allá se fueron con el rabo entre las piernas y fíjense lo siguiente: nosotros no hemos ido con un sable a cobrar venganza de nadie, sabemos quiénes son"*

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN**

**PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV**

**DEFENSOR DE LA PATRIA DE QUIEN SEA, COMO SEA Y DONDE SEA**

**HÉROE DEL 4F**

**NICOLÁS MADURO ES EL PRESIDENTE PUEBLO GOBERNANDO LA PATRIA**

**NOSOTROS VENCEREMOS!!!**

**Fidel Ernesto Vásquez**



**INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA, NOSOTROS VENCEREMOS!!**

**Fidel Ernesto Vásquez I. // Secretario Ejecutivo de la Presidencia PSUV**

**Soldado del Ejército del Comandante Chávez y del Comandante Presidente Obrero Nicolás Maduro**

**<http://fidelernestovasquez.wordpress.com/> @FidelVasquezPSUV / @FidelVsquezPSUV @FidelVasquePSUV**

## **DIPUTADO JEFE DEL BLOQUE DE LA PATRIA EN LA ASAMBLEA NACIONAL DIOSDADO CABELLO RONDÓN, PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV:**

1. Desafortunadamente, el 23 de febrero no viene solo, tiene sus antecedentes y también tiene sus consecuencias.
2. Los antecedentes fueron bien planificados, fueron bien montados, mal ejecutados por la ineptitud que estaba al frente de la oposición venezolana.
3. Era una tarea complicada convencer a un pueblo que necesitaba ser invadido por fuerzas extranjeras, que fuerzas extranjeras deberían venir a Venezuela a invadir a nuestro país.
4. Vergüenza para el mundo que algunos presidentes de países de la región, se vinieron a la frontera a presenciar cómo se invadía a un pueblo.
5. No era tarea fácil decirle a la gente *“la ayuda humanitaria va a entrar sí o sí; y ustedes van a dejar que entre sí o sí.”*
6. Había un manifiesto de indignación en el pueblo.
7. Era una campaña sistemática, el desconocimiento al Presidente Nicolás Maduro: intentos de golpe de Estado, en

seis meses te vas; cambios de directiva, insania mental, que eres extranjero”. Una campaña bien planificada, pero mal ejecutada.

8. Convertir nuestra Constitución, que es de todos los venezolanos, en un mero objeto.

9. El apoyo del imperialismo norteamericano y de la Unión Europea, básicamente, que eran los jefes de los lacayos de Iván Duque, de Sebastián Piñera, de Mario Benítez, de Mauricio Macri, de Luis Almagro, de Abrahams, que creyeron que era muy fácil invadir a Venezuela, todos ellos; y eso vino acompañado de sanciones previas, de preparar el escenario para que todo al final se justificara.

10. “Menos mal que invadieron ese país y le resolvieron el problema que tenía”, eran los titulares que ellos tenían preparados para decirle al mundo lo que hicieron aquí en Venezuela.

11. Pero subestimaron a este pueblo.

12. Lo subestimaron como siempre han subestimado al pueblo; inclusive, la arrogancia no les dejaba ver más allá de su realidad.

13. De repente comenzó ese movimiento de jóvenes compañeros que se fueron desde Caracas, Portuguesa,

Barinas, de cualquier lugar de Táchira, de Mérida, de Carabobo, de Aragua, de Zulia, de Trujillo. ¿Qué llevaban en la mano esos jóvenes?, ¿armas? No llevaban armas, llevaron lo único que tenían: su pellejo, y pusieron su pellejo ahí, en la frontera, para defender a la Patria.

14. Afortunadamente, estos jóvenes no estaban solos, no; ahí estaba nuestra Fuerza Armada Nacional Bolivariana; ahí estaba la Policía Nacional Bolivariana, estaba la Milicia; estaba un pueblo.

15. Lo que le podamos contar a los que no tuvieron la fortuna de estar allá, se queda corto; de una señora, –que uno pudiera decir una abuela– recogiendo piedras para llevarlas y ponerlas en una carreta y un muchacho en la carreta las llevaba, porque ese era el arma principal de defensa de la Patria en ese momento, era el pecho y la piedra.

16. Había una señora que con un refresco iba repartiéndole un traguito a cada guardia, a cada policía, a cada muchacho que estaba en primera línea de batalla.

17. O ver a nuestro querido hermano Darío Vivas ahí, defendiendo la Patria.

18. Fueron a defender la Patria porque así lo sentían.

19. Eso tuvo otras consecuencias.
20. Muchos sectores de la oposición, inclusive, los aquí presentes, acompañaron esa locura con su silencio.
21. Afortunadamente, hechos como esos son los que han permitido la reflexión de algunos sectores de la oposición. ¿Invadir tu propia Patria?, ¡mal hijo! ¿Invadir tu propia Patria y que atenten contra los muchachos o las muchachas de tu Patria solo por intereses particulares?
22. En verdad, eso da asco.
23. La historia jamás les va a perdonar a quienes lo hicieron.
24. Todo eso lo adornaron con un concierto.
25. Y mientras ellos estarían en un concierto que les costó no sé cuántos millones de dólares, de este lado estábamos nosotros, con nuestros artistas populares, cantándole a la Patria, cantándole al amor, cantándole a la libertad, cantándole a la paz.
26. El resultado no podía ser otro.
27. Venció la Patria, vencieron los patriotas, nuestro suelo patrio se mantuvo sin la mácula del pie invasor. Quienes se reunieron allá se fueron con el rabo entre las piernas y fíjense

lo siguiente: nosotros no hemos ido con un sable a cobrar venganza de nadie, sabemos quiénes son.

28. Voy a decir algo que en mi pueblo dicen, y quizás a algunos no les va a gustar, vamos a ver si me explico bien, pero por allá por mi pueblo dicen: *“A los perros los capan una sola vez”*.

29. No lo vamos a volver a permitir, lo hemos dicho una y mil veces, no lo vamos a volver a permitir.

30. El mundo fue testigo de eso, así como del magnicidio frustrado contra el hermano Presidente Nicolás Maduro y contra el Alto Mando Político y Militar, todo el mundo lo vio, nadie lo reseñó así.

31. Todo el mundo sabía que era una invasión, no ayuda humanitaria.

32. La disfrazaron de ayuda humanitaria.

33. Así lo han hecho en otras ocasiones las invasiones de Estados Unidos.

34. Hoy, cuatro años después, nosotros podemos decir y esto lo digo desde el corazón: No le fallamos a Bolívar y no le fallamos a Chávez.

35. Y, algunos se preguntarán: ¿Por qué si esta gente se fue con su pecho y con piedras, no fueron derrotados?, ¿por qué vencieron? Porque estamos decididos a vencer, así como estamos decididos a ser libres. Eso un tema de decisión personal y no van a poder, y podrán llevarse a uno de nosotros, o a dos o a tres, pero van a aparecer miles de nosotros para defender la Patria con más fuerza. ¡Ojalá por fin lo entendieran y se dieran cuenta de eso!

36. Hoy tú lo vemos, todos quieren elecciones, son unos santos, no quieren que nadie se acuerde de los episodios, como que la historia no existe, hablan de primarias como que jamás han hecho nada de lo que hicieron de consenso.

37. Ojalá se mantengan en ese ritmo.

38. Nosotros sabemos que no se van a mantener.

39. Los conocemos perfectamente y poco a poco hemos ido aprendiendo.

40. Seguramente no vamos a permitir que ocurran hechos ni siquiera parecidos a un 23 de febrero, vamos a actuar antes.

41. No estamos amenazando a nadie.

42. Estamos defendiendo la Patria.

43. Hoy, cuatro años después, bien bueno que estos hechos se recuerden porque tendemos a olvidarlo.

44. Si ellos hubieran entrado ese 23 de febrero, la historia de este país sería otra, si ellos hubiesen puesto un pie en territorio venezolano, la historia sería otra.

45. Por eso, a los jóvenes, a los compañeros de la Fuerza Armada, a los compañeros de la Milicia, a los compañeros de la Policía, rendirle honores permanentes por el trabajo de defensa de la Patria y de evitar con toda seguridad una gran guerra.

46. Estuvimos allá el día 23, y nos encontramos con las caras de la gente que estaba ahí.

47. Uno inmediatamente comienza a retroceder las imágenes de dónde la vimos, dónde lo vimos, en qué condiciones lo vimos, qué cara tenía, de angustia pero de decisión.

48. Ahora fuimos a celebrar.

49. ¿Por qué la derecha no celebra esos días?, ¿por qué no los recuerda?, ¿por qué no hacen nada por recordar esos días?

50. Porque es parte de la vitrina de fracasos que ellos tienen.

51. Nosotros estamos obligados a celebrarlos y recordarlos porque es parte de las victorias que este pueblo ha obtenido y a veces hasta con las uñas.

52. Esa es la demostración más clara de un pueblo cuando está decidido a ser libre, nada ni nadie puede impedirselo.

53. ¡Honor y gloria a los héroes y heroínas de la Batalla de los Puentes! ¡Honor y gloria eterna a quienes evitaron una guerra en este país, a quienes levantaron la bandera tricolor contra los malos hijos de esta Patria!

54. ¡Qué viva la Patria! ¡Qué viva Bolívar! ¡Qué viva Chávez! ¡Qué viva Maduro! ¡Qué vivan los héroes y heroínas del 23 de febrero!

55. No tengo duda que nosotros Venceremos!

**FIN DE LA EXPOSICIÓN DE DIOSDADO CABELLO RONDÓN**



**Fidel Ernesto Vásquez**  
**Secretario Ejecutivo de la Presidencia**